

04.11.2010 - 12:49 Uhr

Au moins 118 000 travailleurs et travailleuses pauvres en Suisse / Des salaires minimums décents sont nécessaires pour pouvoir en vivre

Bern (ots) -

Le moteur de l'économie ronfle, les entreprises encaissent de juteux bénéfices. Mais notre pays compte toujours d'innombrables travailleurs et travailleuses pauvres, lesdits « working poor », c'est-à-dire des personnes qui sont pauvres alors qu'elles travaillent à plein temps. Pour un pays riche comme le nôtre, c'est un signe évident de pauvreté.

Pour mettre fin à cette situation inacceptable, l'Union syndicale suisse (USS) a mis au point une initiative populaire pour des salaires minimums. Elle doit garantir que personne, travaillant à plein temps, ne gagne moins de 4000 francs par mois. Elle veut aussi introduire des salaires minimums dans le plus grand nombre possible de branches, respectivement protéger ceux qui existent déjà ; cela, à travers les conventions collectives de travail (CCT). L'initiative pour des salaires minimums sera l'un des principaux points abordés par le congrès de l'USS, samedi prochain à Berne. La récolte des signatures commencera à la mi-janvier.

Contact:

Daniel Lampart, (079 205 69 11), économiste en chef de l'USS
Peter Lauener, (079 650 12 34), responsable de l'information et porteparole de l'USS

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003695/100613458> abgerufen werden.